

An die Stadtwerke München

Künstlerische Gestaltung Fassaden im Dantebad

Antrag:

Der Bezirksausschuss 9 bittet die Stadtwerke München gemeinsam mit dem BA 10 Moosach eine künstlerische Gestaltung der Fassade im Winterbereich des Dantebads auf Seiten der ehemaligen Umkleiden und der Fassade auf Seiten des Restaurants Hechtsprungs zu prüfen. Sollte eine Gestaltung infrage kommen, sollen Vorschläge verschiedener lokaler Künstler*innen eingeholt und in Zusammenarbeit mit beiden BAs bewertet werden.

Begründung:

Das Dantebad liegt an der Grenze zwischen den beiden Stadtteilen Neuhausen-Nymphenburg und Moosach. Menschen beider Viertel nutzen das einzige öffentliche Schwimmbad in ihrer Nähe. Die Fassade entlang des Wintereingangs die von neuer Wohnbebauung umringt wird, ist allerdings relativ trist. Eine künstlerische Gestaltung würde nicht nur den Besuch attraktiver machen, sondern auch das Bad insgesamt aufwerten und sicher auch einige Spaziergänger vom Westfriedhof Richtung Olympiapark anziehen. Da der BA 9 bereits einige Erfahrungen mit der Gestaltung von Fassaden gesammelt hat, würden beide BAs gerne bei der Auswahl der Motive einbezogen werden.

Initiative: Seija Knorr-Köning, Anna Lena Mühlhäuser